

78 Sachen, die ich nicht in Hogwarts machen darf

autorisierte Übersetzung

Von abgemeldet

Kapitel 1:

30 Sachen, die ich nicht in Hogwarts machen darf

Achtung: Ich habe mir diese Geschichte nicht ausgedacht, es ist nur eine Übersetzung von Cliodhna

Hier könnt ihr das Original lesen:

<http://www.fanfiction.net/s/4562496/1/>

Alles, was Fred und George hier anstellen, kommt von der Liste „150 Things I’m Not Allowed to Do at Hogwarts“ (<http://www.youtube.com/watch?v=m3htKTHwfq8>) und Cliodhna hat daraus ihre Favoriten ausgewählt.

Nummer 8

Ich werde Umbridge’s Feder nicht benutzen, um damit „I told you I was hardcore“ zu schreiben

„Das tut verdammt weh!“, wimmerte Fred und zeigte seinem Zwilling seine blutbedeckte Hand.

„Sieht aber klasse aus!“, sagte George enthusiastisch. „Das wird es wert sein, wenn es geheilt ist!“

„Warum hast du es dann nicht gemacht?“, grummelte Fred. George rollte mit den Augen.

„Vertrau mir, du wirst damit in Null Komma Nichts angeben.“

Fred sah auf, als er Harry, Ron und Hermine in den Gemeinschaftsraum kommen sah.

„Ron! Komm her und schau dir das mal an!“, rief er, seinen Arm ausgestreckt.

Ron stieß seinen Arm weg. „Bevor du mir irgend etwas erzählst muss ich dir ausrichten, dass Umbridge dich sucht. Irgendwas über ihre Feder?“

George brach in wildes Gelächter aus, als Fred’s Lächeln verschwand. „Scheiße“, murmelte er, als er aus dem Gemeinschaftsraum trottete.

Nummer 11

Wenn ein Mitschüler einschläft werde ich daraus keinen Vorteil ziehen und ein Dunkles Mal auf ihren/seinen Arm zeichnen

Fred war gelangweilt. George und er waren in Zaubereigeschichte, und Professor Binns hielt einen Vortrag über Koboldkriege. Schon wieder. Langsam fühlte Fred, wie er einschlief, und sein Kopf fiel von seinen Händen, mit denen er sich abgestützt hatte, und schlug still auf dem Pult auf, was niemand außer George bemerkte.

George sah seinen Zwilling an, der ausgestreckt über dem Pult zu seiner Rechten lag, und sein rechter Arm runter hängend. Plötzlich kam ihm eine brillante Idee. Er tauchte seine Feder in Tinte, hob Fred's schweren Arm auf sein Pult und skizzierte schnell etwas auf seinen linken Arm.

Als es läutete, wurde Fred wach und begann seine Sachen zu packen. Er ging gerade aus dem Klassenraum, als zum ersten Mal Professor Binns ihn stoppte.

„Fred Weasley, melden sie sich sofort bei Professor McGonagall. Ich hätte nicht gedacht, dass Sie auch noch über solche Sachen Witze machen.“, befahl er, bevor er aus dem Zimmer schwebte.

„Was zum - “ Fred stoppte, als er seinen Arm bemerkte. „Sehr, sehr witzig, George.“, sagte er zu seinem Zwilling, der sich hinter ihm vor Lachen schüttelte. „Ich werde übrigens McGonagall sagen, dass du das warst...“

So, das war eine kleine Kostprobe, wenn ihr mehr wollt, bitte fleißig Kommentare dalassen...